

火ル中だより

練馬区立大泉北中学校H25年11月号

タ カ ラ うたのパワーは無限大 「愛・笑顔・絆 ~ 青春の力は∞ ~ |

10月7日(月)、練馬文化センター大ホールで、上記のスローガンの下で合唱コンクールが開催されました。1年生にとっては中学生になって初めての合唱コンクールでしたが、どのクラスもよく頑張り、1年生らしく伸び伸びとした合唱を発表することができました。2年生は、昨年の経験を生かして練習に取り組んだ結果、美しいハーモニーと曲想豊かな合唱を発表できました。そして3年生は、最後の合唱コンクールという思いがこもった、クラスの気持ちが一つになった、最高の合唱を発表することができました。どのクラスにも金賞をあげたい素晴らしい合唱コンクールでした。

当日、たくさんの保護者の皆さま、来賓・地域の皆さまにご覧いただきました。ご支援・ご協力ありがとうございました。





11月の行事予定

- 11月 1日(金)ボランティア活動(3CD組)
 - 11日(月)~13日(水)中間考査(11日は3年生のみ実施)
 - 12日(木)各種委員会
 - 16日(土)おやじの会スポーツ大会
 - 21日(木)3年生受験用写真撮影
 - 22日(金)生徒総会
 - 28日(木)クリーン運動
 - 30日(土)区中学校駅伝大会
- 【※16日は、生徒とお父さん方対抗のスポーツ(キックベースボール) 大会です。お父さんの参加をお願いします。



東京都体力向上努力月間

10月は東京都体力向上月間です。大北中の取組として、 「ギネスに挑戦!大北中D-1グランプリ~ダブルダッチ 王座決定戦~」を企画し、昼休みの時間に1分間にダブル ダッチを何回飛べるかを競い合いました。計測や審判は体 育係の生徒が担当し、延べ 18 日間、参加した生徒 79 名が 競った結果、男子は1年生チームが95回、女子は2年生チ ームが 137 回、3年生チームが 130 回を記録しました。生 徒は楽しそうに体を動かし体力が向上しました。





連合陸上競技会

10月2日(水)国立霞ヶ丘競技場で練馬区中学校生徒総合体育大 会(陸上競技大会)が開催されました。本校から、男子21名、女子 19名の計40名が参加し、よく健闘して好成績を収めました。以 下が入賞者です。

○3年男3000行3位 T君 9分56秒42

〇3年男走高跳6位 K君 1 555

○1、2年女走高跳6位 Tさん 1 标20 ○1、2年女100メートルH7位 Yさん 22秒68

〇3年男砲丸投6位 S君 9标31

〇共通男800メートル8位 N君 2分19秒84

避難拠点防災訓練

10月5日(土)北園町会と大泉六丁目町会を中心とした 大北中避難拠点での防災訓練が行われました。AEDや煙 ハウス、伝言ダイヤル171、避難所体験などが行われ、 大北中の野球部の生徒たちも、会場準備・片付けを行うだ けでなく、自分の住んでいるそれぞれの地域に分かれて、 4つの体験を順次行いました。野球部の生徒の活躍は地域 の方から褒められました。



連合音楽会

10月9日(水)、練馬文化センター大ホー ルで連合音楽会が開催されました。本校から は、ギター部とコーラス隊有志、吹奏楽部が 素晴らしい演奏と歌唱を披露してたくさんの 拍手を頂きました。ギター部、吹奏楽部は地 域の行事等にも貢献しています。12月に行 われる青少年育成「文化集会」には両部が演 奏を行います。ギター部ではかたくり作業所 で毎年交流演奏会を行っています。吹奏楽部 は、連合町会のパレードのオープニング演奏(今年 は台風で中止)や大泉北地区祭に参加してい

生徒会立台演記

10月11日(金)に生徒会立合演説会で立候補者がそれ ぞれ大北中をどのようによくしていくか演説が行われた後 に生徒会役員選挙が行われ、演説の後に新役員が選出され ました。これから1年間大北中をよくするためがんばって ください。

会 長 T君 副会長 Kさん N君 庶 務 Tさん H君 " Kさん Y君





道徳授業地区公開講座

10月12日(土) 土曜学校公開日に道徳授業地区公開 講座が行われました。2校時目に1年生は「法や決まりの 理解と遵守」、2年生は「集団の協力」、3年生は「温かい 人間愛」を主題に各クラスで道徳の授業が行われました。 班に分かれての討論などもあり、どのクラスも活発な意見 が出て、それぞれの主題について道徳の意識が高まりました。 3校時目は保護者と教員の意見交換会が行われ、貴重 なご意見をいただきました。これからの指導に生かしてい きます。

海外派遣生報告会

10月18日(金)終業式の後に海外派遣生報告会が行われました。練馬区の海外派遣生に選ばれた本校のT君とSさんは、練馬区と姉妹都市を結んでいるオーストラリアのイプスウィッチ市で7月26日から8月3日まで、ホームステイをして、現地の学校で学習しました。報告会では、オーストラリアの自然やフレンドリーな学校の生徒の話や、最初は不安だった英会話もこちらが伝えようとすれば理解されることなど貴重な体験の報告が行われました。



1年校外学習(川越)

10月22日(火)、中学生になって初めて班 行動での校外学習は川越でした。初めて自分たちで電車に乗り、先生引率でない班行動は、不 安もあったと思います。自分たちで事前学習場 所に行くのは、大変だったことでしよう。川越 城や蔵造り資料館、喜多院、菓子屋横丁などを 見学しました。この班行動の経験は2年生の都 内見学の校外学習、3年生の京都・奈良・広島 の修学旅行に生きてくるでしょう。これから事 後学習が始まっています。学習したことをしっ かりまとめましょう。

2年校外学習(都内)

10月23日(水)、2年生の校外学習は都内でした。1年生の川越の班行動は行き帰りのみ電車を使いましたが、今回は地下鉄や私鉄、JRを乗り継いで見学地へ行かなければならないので、大変だったでしょう。全員が行く「江戸東京博物館」では、1年生で学んだ練馬地区から学習範囲を広げ、東京(江戸)の歴史、文化を学習しました。また第五福竜丸・JICA地球ひろば、ユニセフハウス、日本赤十字の4つの選択学習場所では、それぞれ係の人から説明をしていただき、国際理解や国際平和の理解へと知識を深めました。この経験は、3年生の修学旅行で行く、広島での平和学習に役立つ

ことでしまうのスとで行動ででで、ことでですができます。これでででででででででででででででいる。これででは、これででででででででででででででいました。



給食試食会·学校保健委員会

10月23日(水)に図書室において給食試食会、引き続き学校保健委員会が開かれました。給食試食会は、保教の会の役員を始め、保護者・地域の方々総勢20名が参加し、和やかな会食ができました。給食試食会の献立は、「カレービーンズピラフ、白身魚の変わり焼き、キャロットポタージュ、柿、牛乳」でした。千葉栄養士より献立の説明、給食室の作業の説明、大泉北中学校の給食について、家庭でできる食育についてなどの説明がありました。学校保健委員会では、校医の井川先生(歯科)、仁木先生(眼科)の先生方を、教職員、保教の会役員、保護者で囲み、聞間先生

の健康診断の結果と保健室の利用 状況の説明を受けた後、生活習慣 病と歯や目のトラブル、歯や目の アンチエングなど、話題が尽きま せんでした。







歯科講話

10月28日(月)の朝礼の時間に校医の井川先生の歯科講話が行われました。口(歯)は、健康の入り口でとても大事であること。虫歯のなりやすさには個人差があり、虫歯になりやすいリスクのある人がいること。それは検査によって現在は分かるので、自分たちの財産として知っておくことが重要であるといった貴重な話をうかがいました。

運動部 区民大会・新人戦の結果

<区民大会>

〇女子バレー部 3年生 準優勝 2年生 ベスト8

○男子バスケット部第三位**○女子バスケット部**ベスト8

〇卓球部 団体 1回戦 VS 石神井西中 0-4 1回戦敗退

〇バドミントン部 3年男子シングルス M 準優勝

〇男子ソフトテニス部団体準優勝〇女子ソフトテニス部団体ベスト16

<練馬区新人戦>

〇野球部1回戦 VS 石神井東中 0-1 1回戦敗退〇サッカー部予選リーグ 1勝1敗1分 予選リーグ敗退

〇女子バレ一部 優勝第三ブロック大会出場

〇男子バスケット部 1回戦 VS 大泉学園中 54-64 1回戦敗退

〇女子バスケット部 ベスト8

Oバドミントン部男子シングルス T3 回戦敗退女子シングルス S3 回戦敗退

O男子ソフトテニス部 団体 ベスト4 個人 K·K組 ベスト8

〇女子ソフトテニス部 団体 ベスト12

※卓球部新人戦は、11月に行われます。

◎「大北中だより」は、学校HP(ホームページ)でカラーで見ることができます。ご覧ください。



